

Santiagueros celebran acto provincial por el Día del Educador

Publicado: Viernes, 20 Diciembre 2019 18:31

Visto: 15647

Texto y fotos: Carlos Johann González



El acto provincial por la Jornada del Educador, celebrado este 20 de diciembre en el Teatro de la Universidad de Oriente de esta urbe, sirvió como escenario para reconocer el trabajo y los resultados alcanzados durante el año por los profesionales del sector en el territorio.



Santiagueros celebran acto provincial por el Día del Educador

Publicado: Viernes, 20 Diciembre 2019 18:31

Visto: 15647

Pioneros de distintos niveles de enseñanza protagonizaron la velada político-cultural, dedicada en esta ocasión a los aniversarios 61 del Triunfo de la Revolución cubana y 58 de la Campaña de Alfabetización, así como a los quince años de la creación de la Brigada de Instructores de Arte José Martí por iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.



Durante la actividad fue otorgada la “Orden Frank País de Segundo Grado” a Nora Lidia Despaigne, maestra de la Ciudad Escolar 26 de Julio en Santiago de Cuba y a Humberto Arias Viltrez, profesor de la Facultad Obrero Campesina Leonor Pérez, del municipio Contramaestre, por sus aportes en el trabajo docente e investigativo.

Otro momento especial fue la entrega de la “Medalla José Tey” y la “Distinción Rafael María de Mendive” a un grupo de profesores por su activa participación en el desarrollo educacional del país y su consagración a la formación de las nuevas generaciones.

Santiagueros celebran acto provincial por el Día del Educador

Publicado: Viernes, 20 Diciembre 2019 18:31

Visto: 15647



Por su parte, Yordanka Ferrera González, maestra de la escuela especial para ciegos y débiles visuales Antonio Fernández León, fue galardonada con el “Sello 55 Aniversario”, que concede el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Ciencia, la Cultura y el Deporte.



Santiagueros celebran acto provincial por el Día del Educador

Publicado: Viernes, 20 Diciembre 2019 18:31

Visto: 15647

Emilio Boza Rodríguez, asesor de la Educación Física y el Deporte en la provincia, fue condecorado con la medalla de Trabajador Internacionalista por su labor incondicional en países hermanos. “Este reconocimiento lo recibo en nombre de todos los profesionales que demostramos en cada misión el internacionalismo y la solidaridad que caracteriza a nuestro pueblo, como muestra de los valores humanos que Cuba defiende y defenderá siempre”, expresó.



El acto estuvo presidido por el miembro del Buró Provincial del Partido, Gabriel Blanco Guillén; Odexa Fuentes Medina, vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular; Rosa Álvarez Fundichely, directora provincial de Educación; entre otros dirigentes del Partido y el Gobierno, educadores, directores municipales del sector y una representación de las organizaciones estudiantiles y de masas.

Santiagueros celebran acto provincial por el Día del Educador

Publicado: Viernes, 20 Diciembre 2019 18:31

Visto: 15647

